

KABAR 1446 H RAMADHAN

PT GAYA MOTOR

INSAN GAYA MOTOR DIBULAN SUCI RAMADHAN

Oleh : Rizky Anggara Krishna - Quality Control

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh. Waktu begitu cepat berlalu hari demi hari terus berlalu dan bulan demi bulan telah dilalui. Sungguh sangat merugi jika kita tidak mengisinya dengan amal saleh dan beribadah kepada Allah. Alhamdulillah akhirnya kita dapat dipertemukan kembali dengan bulan yang penuh keberkahan ini, ya bulan Ramadhan, bulan yang paling dinanti oleh seluruh umat islam di dunia. Ramadhan merupakan bulan yang paling dinanti oleh seluruh umat islam di dunia. Bulan ini menjadi waktu yang tepat untuk mengumpulkan pahala sebanyak - banyaknya dan menjadikan diri menjadi pribadi yang lebih baik tentunya.

Sesuai dengan surah Al-Baqarah 185 berikut :

شَهْرُ رَمَضَانَ الَّذِي أُنزِلَ فِيهِ الْقُرْآنُ هُدًى لِّلنَّاسِ وَبَيِّنَاتٍ مِّنَ الْهُدَى وَالْفُرْقَانِ فَمَنْ شَهِدَ مِنْكُمُ الشَّهْرَ فَلْيَصُمْهُ وَمَنْ كَانَ مَرِيضًا أَوْ عَلَى سَفَرٍ فَعِدَّةٌ مِّنْ أَيَّامٍ أُخَرَ يُرِيدُ اللَّهُ بِكُمُ الْيُسْرَ وَلَا يُرِيدُ بِكُمُ الْعُسْرَ وَلِتُكْمِلُوا الْعِدَّةَ وَلِتُكَبِّرُوا اللَّهَ عَلَى مَا هَدَيْكُم وَلَعَلَّكُمْ تَشْكُرُونَ

" Ramadhan adalah (bulan) diturunkannya Al Qur'an, sebagai panduan untuk umat manusia, juga tanda yang jelas untuk bimbingan dan penilaian (Antara benar dan salah). Selanjutnya, jika salah seorang dari kamu mencapai bulan itu, maka ia harus berpuasa . " (Al-Baqarah 185)

Kegiatan pertama dimulainya serangkaian kegiatan bulan suci ramadhan dibuka dengan kegiatan buka bersama di masjid izharul Haq pada Rabu, 12 Maret 2025 yang dihadiri oleh seluruh karyawan PT Gaya Motor dan beberapa tamu undangan. Alhamdulillah kegiatan buka bersama rutin dilaksanakan disetiap tahunnya, apa lagi sejak diresmikan masjid izharul Haq pada bulan Desember 2023 lalu,

Masjid Izharul Haq menjadi tempat kegiatan islami di gaya motor seperti tahsin, kajian dll

Timeline Ramadhan 1446 H PT Gaya Motor

12 Maret 2025
Buka Bersama
Se-Gaya Motor

13 Maret 2025
Pembukaan Gaya
Motor Gema Islami
(GMGI) & lomba
adzan

17 Maret 2025
Lomba Tahfidz
& Murotal

07 April 2025
Halal Bi Halal
Gaya Motor

19 April 2025
Kambing Cup
AGI 2025

26 April 2025
Halal Bi Halal
Astra



Foto : Buka bersama gaya motor 2025

Gaya Motor Gema Islami 2025

Kegiatan selanjutnya yang tidak jauh dari kegiatan buka bersama yaitu adalah Gaya Motor Gema Islami yang di mulai dari tanggal 13 Maret 2025 sampai dengan 21 Maret 2025 dengan berbagai lomba diantaranya, lomba adzan, lomba tahfiz, Cerdas Cermat, lomba murotal, lomba kabar ramadhan dan lomba video salam lebaran.

Gaya Motor Gema Islami rutin dilaksanakan disetiap tahunnya, kegiatan ini ditujukan untuk mengisi bulan suci ramadhan dengan kegiatan bermanfaat dan sebagai seleksi untuk perwakilan perusahaan di Astra Gema Islami.



Foto : Gaya Motor Gema Islami 2025

KABAR RAMADHAN



Foto : Perwakilan Gaya Motor di Kambing Cup AGI 14

Kambing Cup x AGI 15

Bertempat di VDC PT Astra Daihatsu Motor kita sebut saja “Kambing Cup” salah satu yang ditunggu-tunggu oleh insan astra termasuk Gaya Motor, tentunya selain bersaing untuk menjadi yang terbaik dalam lomba ini juga bisa saling mengenal sesama insan astra dari perusahaan lainya.

Beberapa lomba yang diselenggarakan oleh panitia AGI 15 (Astra Gema Islami) yaitu diantaranya, lomba futsal, tepok bulu, FIFA, Archery dan masih banyak lagi.



Foto : Mendapat juara 2 dalam tepok bulu di AGI 14

Tentu saja insan Gaya Motor mengikuti seluruh kategori lomba karena dari jauh-jauh hari sudah mempersiapkan untuk perlombaan pada hari ini. Mendapat dukungan dari presiden direktur, serikat pekerja dan juga management menjadi modal penting bagi tim Gaya Motor untuk tampil apik dan percaya diri dalam kegiatan tersebut.

Kita tunggu kambing cup di tahun ini yang akan dilaksanakan pada 19 April 2025, semoga insan gaya motor dapat menampilkan hasil terbaiknya dan dapat juara di acara kambing cup... aamiin.



Foto : Salah satu peserta lomba dan coach AGI 14

Halal Bi Halal Astra & Gaya Motor



Dan di akhir dari serangkaian kegiatan ramadhan di astra dan gaya motor tentunya ditutup dengan agenda halal bi halal gaya motor pada tanggal 07 April 2025 yang dihadiri seluruh karyawan dan diastra pun juga mengadakan halal bi halal melalui yayasan amaliah astra pada tanggal 26 April 2025 bertempat di gedung AMDI sunter, dengan berbagai lomba dan doorprize menarik menjadi daya minat utama untuk menutup serangkaian kegiatan ramadhan.

Semoga ramadhan tahun ini diberi keberkahan untuk seluruh karyawan gaya motor dan insan astra untuk bersaing dengan pasar global.

Kutipan ayat hari ini :

“Barang siapa bertakwa kepada Allah niscaya Dia akan mengadakan baginya jalan keluar. Dan memberinya rezeki dari arah yang tiada disangka-sangkanya. Dan barangsiapa yang bertawakal kepada Allah niscaya Allah akan mencukupkan (keperluan)-nya. Sesungguhnya Allah melaksanakan urusan yang (dikehendaki)-Nya. Sesungguhnya Allah telah mengadakan ketentuan bagi tiap-tiap sesuatu.” Ath-Thalaq Ayat 2-3

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan, sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.” Al-Insyirah Ayat 5-6

Jadikan lah momen lomba yang diselenggarakan di astra dan internal gaya motor ini sebagai tolak ukur sejauh mana kita bisa menguasai suatu bidang diluar pekerjaan, dan jadikanlah event lomba ini untuk menjaga rasa kompetitif dan selalu berusaha menjadi yang terbaik dari individu yang lainya, sesuai dengan core value perusahaan “PRIME”.

Ketua panitia GMGI 2025
Naviel M. Haikal - Tekser

